

## **Prof. Dra. María del Mar Lorenzo Moledo**

Doctora en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Santiago de Compostela (USC) con la tesis titulada “Delincuencia femenina e intervención pedagógica. Un estudio sobre la cuestión en Galicia”. En esta misma Universidad trabaja como Profesora Titular de Universidad en el Departamento de Pedagogía y Didáctica de la Facultad de Ciencias de la Educación. Acreditada para Catedrática por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) en 2014.

Pertenece al grupo de investigación ESCULCA de la USC ([www.usc.es/esculca/](http://www.usc.es/esculca/)), reconocido como unidad de I+D+i competitiva por la Xunta de Galicia, que obtuvo el 1º Premio Nacional de Investigación Educativa 2007 con el Proyecto de Investigación "Familias inmigrantes en Galicia: la dimensión sociodeducativa de la integración", del que fue directora; un 3º Premio en el año 2003 con el Proyecto “La inmigración en un país de emigrantes. La construcción de la escuela intercultural en Galicia”; y el Premio María Barbeito de Educación en Galicia a la Investigación Pedagógica en su 3º Edición. Asimismo, fue nombrada miembro de la Society for International Development y pertenece a la Red de Investigación RIES, formada por universidades del Sistema Universitario de Galicia (SUG) y a la Red de Excelencia “Universidad, Innovación y Aprendizaje en la Sociedad del Conocimiento” del MINECO.

En su actividad investigadora destacan tres líneas de investigación, desarrolladas desde el Grupo de Investigación: inmigración y proyectos educativos en la familia y en la escuela; pedagogía familiar; y educación, competencias y desarrollo de la sociedad civil.

En torno a tales líneas ha trabajado en un apreciable número (15) de proyectos de investigación competitivos (nacionales y autonómicos), así como de contratos de investigación (11), no solo como Investigadora asociada sino como Directora.

Publicó numerosos artículos en revistas de acreditado prestigio científico (JCR) tanto nacionales (Revista de Educación; Teoría de la Educación; Revista Española de Pedagogía; Educación XX1...) como internacionales (Evaluation and Program Planning; European Journal of Education; Frontiers in Psychology), además de libros y capítulos de libros publicados en editoriales de amplia difusión.

Es destacable su participación en congresos y seminarios, con ponencias invitadas, organizados por la Sociedad Científica del Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación (SITE) y la Sociedad Española de Pedagogía (SEP), junto a la presencia activa mantenida en congresos y conferencias internacionales, sobre todo asociadas a la IAIE (International Association for Intercultural Education) y a EERA (European Educational Research Association).

Ha ampliado estudios y ha sido profesora visitante en universidades americanas (Florida International University-USA, Universidad de San Francisco Javier de Chuquisaca-Bolivia) y africanas (Universidad Jean Piaget de Cabo Verde). En la actualidad, además de impartir docencia en el Máster oficial del Departamento “Máster universitario en Investigación en Educación, Diversidad Cultural y Desarrollo Comunitario”, también es docente del Máster en “Educación Inclusiva, Convivencia, Ciudad e Interculturalidad” de la Universidad de Córdoba.

A lo largo de su trayectoria académica ha desempeñado distintos cargos en su universidad: Jefa de División de Investigación Educativa en el Instituto de Ciencias da Educación (ICE), Vicerrectora de Extensión Cultural y Servicios a la Comunidad Universitaria y miembro del Consejo Científico del Centro de Estudios Avanzados (CEA)-Casa de Europa. Además, fue Subdirectora de la Revista Galega do Ensino (Xunta de Galicia) y Directora de la Cátedra UNESCO de Cultura de Paz y Derechos Humanos. Actualmente, es coordinadora del Programa de Doctorado de Educación en USC.

Tiene reconocidos tres (3) Sexenios de Investigación por la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora (CNEAI), dependiente del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Está en posesión de la Insignia de Oro de la Universidad de Santiago de Compostela.